

## La Caja de Ahorros firma un convenio de colaboración con la Fundación Luján Páez y la Fundación Nástor Álamo

jueves, 11 de junio de 2009

Modificado el viernes, 12 de junio de 2009

La Caja de Ahorros apoya las actividades de la Fundación Luján Páez y de la Fundación Nástor Álamo

El presidente de la Caja de Canarias, Juan Manuel Suárez del Toro,

y Fernando Báezolas, en su condición de presidente de la Fundación Luján Páez y de la Fundación Nástor Álamo, han

suscrito hoy tres acuerdos de colaboración por valor de 12.000

euros con los que la entidad financiera apoya diversos proyectos

culturales en el municipio. Además, según informó el presidente de La

Caja, próximamente se firmarán otros dos convenios destinados a los

actos conmemorativos del 200 Aniversario de las Fiestas de Las Marías

que se celebrarán el próximo 2011 y a las Fiestas de la Virgen de Guá-gua.

La Caja de Ahorros firma sendos convenios de colaboración con la Fundación Luján Páez y con la Fundación Nástor Álamo

El presidente de la Caja de Canarias, Juan Manuel Suárez del Toro,

y Fernando Báezolas, en su condición de presidente de la Fundación Luján Páez y de la Fundación Nástor Álamo, han

suscrito hoy tres acuerdos de colaboración por valor de 12.000

euros con los que la entidad financiera apoya diversos proyectos

culturales en el municipio. Además, según informó el presidente de La

Caja, próximamente se firmarán otros dos convenios destinados a los

actos conmemorativos del 200 Aniversario de las Fiestas de Las Marías

que se celebrarán el próximo 2011 y a las Fiestas de la Virgen de Guá-gua.

Juan Manuel Suárez del Toro destacó en su intervención que el apoyo a estas Fundaciones obedece al excelente trabajo que están realizando en pro de la recuperación de la memoria de estos dos insignes guanches "Nástor Álamo y Luján Páez", "verdaderos símbolos de la cultura de nuestra tierra", señaló. Asimismo, el Presidente de la Caja aprovechó este acto para informar que desde la Obra Social, a solicitud del alcalde de Guá-gua, se ha destinado este año una partida de 25.000 euros para ayudas de emergencia social en el municipio.

Por su parte, Fernando Báezolas agradeció el apoyo de la Obra Social de La Caja a los proyectos culturales del municipio, canalizados en su mayor parte a través de las fundaciones mencionadas. En tal sentido, Báezolas destacó que tras el excelente trabajo que se está realizando desde la Concejalía de Cultura y con el apoyo de las fundaciones, se ha revitalizado de manera extraordinaria tanto la figura de Nástor Álamo y Luján Páez como la vida cultural del municipio.